

BAKAMLA

Danrem 142/Tatag Hadiri Peringatan Hari Juang TNI AD yang digelar terpusat di Makassar

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Dec 16, 2023 - 17:02



Makassar – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) menghadiri acara Puncak Peringatan Hari Juang TNI AD Ke -78 tahun 2023 yang digelar terpusat di Kodam XIV/Hasanuddin, bertempat di Tribun Lap. Karebosi Kota Makassar Sulsel. Jumat (15/12/2023)



Pemotongan nasi tumpeng oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, [M.Sc.](#), menjadi simbol dilaksanakannya syukuran dalam rangka peringatan Hari Juang TNI AD Ke-78 Tahun 2023 terpusat di Kodam XIV/Hasanuddin.

Dalam kesempatan ini, Jenderal Maruli memberi apresiasi terhadap kekompakan jajaran Forkopimda Sulsel yang luar biasa. Seluruh rangkaian kegiatan peringatan Hari Juang TNI AD Ke-78 Tahun 2023, disebutkan pucuk pimpinan TNI AD ini sebagai rangkaian yang paling lengkap dan luar biasa. Tak hanya itu, orang nomor satu di Angkatan Darat ini juga menilai partisipasi dan kemandirian TNI bersama rakyat juga tercermin dari seluruh kegiatan.

Selanjutnya, Kasad menyampaikan bahwa peringatan Hari Juang TNI AD dengan tema “TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI” ini, sesuai dengan konsep pertahanan kita, yaitu konsep perlawanan rakyat semesta.

“Jadi rakyat membuat lumbung-lumbung dan berkomunikasi baik dengan kita, sehingga kita bisa berjuang bersama dengan masyarakat. Seperti diketahui kemarin, kita lakukan rangkaian kegiatan di Bantaeng, yaitu pembersihan plastik di pantai, tanam pohon, pengadaan sumur bor, serta dilanjutkan dengan upacara hari ini. Ini semua kegiatan TNI AD yang akan terus kita lanjutkan. Pelibatan dengan masyarakat ini bermakna kita bersama rakyat berjuang karena TNI lahir dari rakyat hadir untuk rakyat dan akan selalu bersama rakyat,” Jelas Kasad.



Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag mengatakan bahwa dengan peringatan Hari Juang TNI AD ini, merupakan momentum penting untuk mengenang perjuangan para pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya demi mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan bangsa Indonesia.

“Mari perkokoh kemanunggalan TNI AD dan Rakyat, tingkatkan kemampuan setiap prajurit dan bersama-sama berperan aktif dalam menjaga kelestarian alam,” ucap Brigjen TNI Deni.